



N<sup>o</sup> 112

Le 24 mai 1990

## LANCEMENT DU FORUM CANADA-AMÉRIQUE LATINE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la création du Forum Canada-Amérique latine dans le cadre de la stratégie à long terme mise en place par le Gouvernement pour intensifier les relations du Canada avec les pays de l'Amérique latine.

"Le Forum Canada-Amérique latine servira au Canada et aux Canadiens de centre pour la recherche sur les questions et activités concernant les relations de notre pays avec l'Amérique latine. Sa création reflète la décision du gouvernement de mettre un accent plus important sur les intérêts du Canada dans l'hémisphère occidental," a déclaré M. Clark.

Ce Forum a pour but de mieux sensibiliser le public aux grandes questions qui touchent le Canada et l'Amérique latine. À cette fin, des séminaires seront organisés pour examiner les nouvelles questions et échanger des informations sur les sujets se rapportant à la région, qui intéressent directement le Canada. Ces activités porteront sur un vaste choix de questions, comme le développement social et politique, les questions juridiques, l'entreprise, les relations commerciales et économiques, l'environnement et les droits de la personne.

Les activités du Forum Canada-Amérique latine seront administrées par l'Institut Nord-Sud, une organisation neutre à but non lucratif, spécialisée dans la recherche sur les questions internationales et du Tiers monde. L'Institut recevra d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada une subvention initiale de 250 000 \$ en 1990-1991 et, les quatre années suivantes, une subvention annuelle de 200 000 \$ pour financer les programmes du Forum. Un groupe consultatif formé de représentants d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, des milieux universitaires, du monde des affaires et des ONG de notre pays, se réunira chaque année pour établir les grandes lignes du programme d'activités de l'année suivante. Le Forum sera basé à Ottawa; par contre, ses activités se dérouleront dans divers centres à travers le Canada.